

《单词百科:forecasting是什么意思?forecasting怎么发音?forecasting的解释和用法》

英语单词forecasting是什么意思?forecasting怎么读?forecasting怎么发音?简答网为您整理了forecasting的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



forecasting怎么读

forecasting的读音:[ˈfɔ:kɑ:stɪŋ]

forecasting的意思

- 1、n.预测;
- 2、v.预言, 预报(forecast的现在分词);

forecasting的相关词组

- 1、availability forecast 供给预测;
- 2、computerized forecast 电脑化预测;
- 3、demand forecasting 请求预报;
- 4、labor demand forecast 劳动力需求预测;
- 5、weather forecast 天气预报;
- 6、weather forecasting 天气预报;
- 7、biased forecast 含有错误的预测;
- 8、forecast submission 呈报预测 ; 呈报猜测

forecasting的近义词

- 1、foretelling v.预言, 预示(foretell的现在分词);
- 2、prediction n.[气]预测, 预报;预言;预言的事物;
- 3、prognostication n.预言;

forecasting的双语例句

- 1、Forecasting floods is not an exact science.

对洪水的预测并不是一门精确科学。

- 2、Economists are forecasting a slump.

经济学家们预言将发生经济衰退.

- 3、How many tools are used in the forecasting process The budgeting process?

在预算和预测流程中,使用了多少种工具, 哪些 ?

- 4、Demand forecasting of market is the key of distribution management.

市场需求预测是销售管理的关键.

- 5、Hydrological monitoring and flood early warning and forecasting system.

水文和洪水监测预警预报体系.

6、The only function of economic forecasting is to make astrology look respectable.

经济预测的唯一作用是使占星术看起来体面一些.

7、Forecasting was an inexact science.

预报科学是门不准确的科学。

8、The radio is forecasting what the weather will be like tomorrow.

无线电正在预报明天的天气.

9、Therefore, accurate and quick load forecasting can optimize the social resource.

因此, 准确、快速的负荷预测可以实现电力资源的最优化.

10、Weather forecasting is an inexact science.

天气预报是一门模糊的科学.

11、Forecasting methods and techniques are equally applicable to all sectors of the economy.

预测的方法和技术可以同样应用于经济的所有部门.

12、The idea of weather forecasting developed incredibly quickly.

天气预报概念的发展速度快得令人难以置信。

13、Other work including training other mechanical engineer, forecasting new cooling method.

其他工作包括培训其他机械工程师, 预测冷却方法的发展趋势.

14、Weather-forecasting models like it when big patterns move steadily round the planet.

天气预报模式很适合于大型气流平稳地绕地球流动.

15、Finally, 3 kinds of methods for forecasting mine's fault-type earthquake are recommended.

最后提出3种有效的预测该类矿震的方法.

以上是简答网为您整理的forecasting怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/forecasting>

